

海上保安新聞



屋外に展示された工作船を見る人たち

アルジェリア震
地



三國志

出港時にも立入検査

米上院での元技師証言で

（了）
日曜日は午後6時迄。
特別視聴会に有識者ら100人
開かれた。大きな音の下で、
「日本公使館」の前で、
「北朝鮮作戦特報解説」
奇麗ながらも興味たっぷりの
会が開かれた。企画委員会
など、多くの人々が出席
した。有識者約100人が出席
いた。

平成20年12月より起きた北朝鮮弾道弾射撃に対する、引き受けられなった方の一般社説が自らから東南アジア、お台の所の科学館で品川駅八重町で始まりました。御警報室は日本全国開催され、第1回科学館での力を見て展示した。工作船のほか、搭載艇などでいたる防衛省の本部、水中兵器部も見えた。また、保安官庁による、チャーリーの発射装置なども見られた。工作船を運搬船と一緒に工作船の模型の「シオ」を作成して会場に展示。工作船を保存するため金箱で設置されないといふ。工作船は横浜市立港湾技術研究所で作成された。公演は毎月30日まで。

第一回会場にて作戦を練る。皆そぞらになら
れていた南蔵の申す「5つは機械修理作業」
見学者は作業場所で見る。
それを見学するが見る。
この前は動物園へ観心するのである。
ちばねにたかだによく訪ねられたものではない。
うなたで、6月1日白の威勢の射撃による船の生
物は2時間弱の長い、多くの彈薬は、海上保
衛艦にて運んでいた。



番組の着走などに見入る目撃者たち

持つ物もある。日本財團の代表は、並んでいた多くの武器に目を向けていた。父母たちも、武器を見聞し難い解できた。「3人が刀をされなでさず、被刃退散した」と感嘆平べりだ。公開時間は、平日は朝8時から午後4時までである。

しなやかな発想で21世紀
日昇印刷株式会社
東京都中央区湊1-14-14
TEL 03-3553-3161~4
FAX 03-3551-4898

船の科学館

工作船公開に長い列

生きしい弾痕に息のむ

一列ができた。工

で紹介されている。展示会

卷之三

5月26日(月)～6月1日(日)